

Rechaza Venezuela actitud intervencionista de del secretario de estado norteamericano en la región



Caracas, 2 dic (RHC) El Gobierno venezolano calificó de intervencionista la actitud del secretario de Estado de Estados Unidos, Mike Pompeo, luego de sus encuentros con políticos de la región para aumentar las presiones contra Caracas.

En un comunicado oficial, la cancillería consideró errática la actuación del funcionario norteamericano al promover agresiones contra el pueblo de Venezuela en su obsesivo propósito de procurar un cambio de régimen por la fuerza.

En el texto, el Gobierno bolivariano denuncia una vez más ante el mundo la reiterada intromisión de la administración de Donald Trump en los asuntos internos de países de la región, acompañada de chantajes y presiones, en abierta violación de los principios más elementales del Derecho Internacional.

Asimismo, le recuerda a la élite supremacista gobernante en Estados Unidos, que Venezuela es irrevocablemente libre e independiente, y le exige el debido respeto a su soberanía nacional.

El pronunciamiento ocurre luego de la reunión entre Pompeo y el canciller peruano, Néstor Bardales, para analizar la necesidad de aumentar presiones sobre el presidente Nicolás Maduro.

Ese encuentro ocurrió el martes último en Brasil, en el marco de la toma de posesión de Jair Bolsonaro como jefe de Estado.

El documento también reclamó el levantamiento del inhumano bloqueo económico y de las medidas coercitivas unilaterales contra la economía venezolana, definidas por el experto independiente de Naciones Unidas Alfred de Zayas como flagrantes delitos de lesa humanidad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/180119-rechaza-venezuela-actitud-intervencionista-de-del-secretario-de-estado-norteamericano-en-la-region>



Radio Habana Cuba